

In Trauer, aber mit grosser Dankbarkeit für seine Leistungen und in Verbundenheit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Aktionär und Verwaltungsrat der Swisslux AG

Ernst Christian Glauser

5. Dezember 1936 – 20. November 2017

Ernst Christian Glauser war massgeblich am Aufbau und der Entwicklung unserer Firma beteiligt. Er hat sich auch nach seinem Abschied aus der aktiven Funktion als Verwaltungsratspräsident laufend für die Mitarbeitenden und unser Unternehmen interessiert. Durch seinen persönlichen Einsatz und sein soziales Engagement hat er einen prägenden Eindruck hinterlassen. Seine herzliche Art wird bei uns in bester Erinnerung bleiben.

Unsere Gedanken und unser tiefes Mitgefühl gelten seiner Frau Jacqueline Glauser-Vautier und seinen Kindern und Enkelkindern.

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Belegschaft

